



Die Besuchergruppe aus dem Landkreis Cham mit Dr. Gerhard Hopp im Plenarsaal des Bayerischen Landtags.

Zwischen Stimmkreis und Landtag

Besucher erhalten Einblicke in die Arbeit von MdL Dr. Hopp

Cham. Ein abwechslungsreiches Programm haben rund 50 Bürger aus dem Landkreis bei einer Infofahrt in den Landtag erlebt, zu der der CSU-Landtagsabgeordnete Dr. Gerhard Hopp eingeladen hatte. Die Gruppe setzte sich aus Mitgliedern der Frauenunion Cham und der Jungen Union, Feuerwehrfrauen aus dem Landkreis Cham, Mitgliedern des Treffpunkts Ehrenamt sowie interessierten Bürger aus dem Landkreis Cham zusammen.

Nach früherer Anreise legte die Gruppe einen ersten Halt am Flughafen München ein und startete zu einer Rundfahrt über das Gelände unter sachkundiger Führung. Die

Oberpfälzer bekamen einen guten Eindruck vom Innenleben und der Größe des Areals, bevor Johannes Eigelsreiter, Leiter Öffentlichkeitsarbeit, wissenswerte Ausführungen über das Unternehmen Flughafen vermittelte. So nehmen der Flughafen München im internationalen Vergleich den siebten Platz nach London, Paris, Frankfurt, Istanbul, Amsterdam und Madrid ein. Beinahe 40 Millionen Passagiere nutzen jährlich den Flughafen, der mehr als 32.000 Arbeitsplätze bietet. „Der Flughafen München ist eine bedeutende Wirtschaftsmacht, die Bayern mit der ganzen Welt verbindet“, betonte Eigelsreiter.

Anschließend ging die Fahrt weiter zum Landtag. Im Maximilianeum nahm der Chamer Abgeordnete seine Gäste in Empfang und hieß die Gruppe willkommen. Im Plenarsaal konnte die Gruppe die Arbeitsplätze von Ministerpräsident Seehofer und Hopp begutachten. Im CSU-Fraktionsaal nahm sich der Parlamentarier Zeit für eine ausführliche Diskussion mit seinen Gästen. Dabei nutzten die Chamer die Gelegenheit, aktuelle Themen zu erörtern – angefangen vom Ausgang der Bundestagswahl, über die Flüchtlingskrise und die Stärkung der Inneren Sicherheit bis hin zum Ausbau von Straße und schnellem Internet.

Nach intensiven Eindrücken vom Berufsalltag eines Landespolitikers zwischen Stimmkreis, Landtag und Ausschüssen klang der Informationstag bei einem Stadtbummel aus.

Die Gäste dankten Hopp für die Einladung und seiner Mitarbeiterin Hildegard Lobmeier für die Organisation der Fahrt.

Umweltmobil kommt

Am Donnerstag nach Rettenbach

Rettenbach. Morgen, Donnerstag, 12. Oktober, kommt das Umweltmobil der Kreiswerke Cham ins Rettenbacher Gemeindegebiet. Dabei besteht für alle Bürger sowie

sungsmittel, Medikamente, Batterien aller Art, Pflanzen- und Holzschutzmittel, Gifte, Säuren, Laugen, Chemikalien, Leuchtstoffröhren, Energiesparlampen Fieberther-